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１２月の俳句 さよならのあとの静寂（しじま）や冬茜
古山 智子

今年もあと半月余りとなり、２週間後には冬休みとなります。この１年をふり返り、新しい
年を気持ちよく迎えられるよう、一日一日を大切にしたいと思っています。
いろいろなところで、インフルエンザの予防について取り上げられていますが、おかげさま

で本校ではインフルエンザは出ておりません。しかし、近辺の学校ではインフルエンザが発症
し、学級閉鎖等の対応を行っている学校もでています。ますます寒さがきびしくなる時期です
ので、ご家庭でもうがい、手洗いでの予防と、咳やくしゃみの出るときのはエチケットとして
マスクの着用の呼びかけをお願いいたします。

１ 人権集会 ２ 南河内一周駅伝

１２月１０日の世界人権デーにちなみ、 １２月１０日（日）、南河内一周駅伝があ
本校でも先週は校内人権週間として、人権 りました。一般や高校生に混じり、中学生も
感覚や人権意識の高揚を図り、人権教育を 参加できる駅伝です。市内の各中学校や市外
推進する期間としました。１２月６日（水） からの参加もあり、約３０チームが集まり、
は、人権集会として、下野市の人権擁護委 本校からは野球部が参加しました。
員の諏訪委員さん、永山委員さん、小室委 選手宣誓の大役を引き当て、開会式では、
員さんにお出でいただき、DVD の視聴と 部長の板子幸太君が、堂々としたあいさつで
諏訪委員さんからの講話をいただきまし 始まる選手宣誓を行い、議員さんをはじめ多
た。今回の DVD は外国人の人権について くの方から賞賛を得ました。結果は１５位で
のものでしたが、男女の平等や障がいを持 したが、全員による完走の喜びとともに、「笑
つ方、高齢者への接し方など基本的人権に 顔をふりまいたで賞」という特別賞もいただ
ついては考えるだけでなく、どう実行に移 きました。あいさつと宣誓を紹介します。
せるかが大切になります。
また、講話では困った時には SOS ミニ 待ちに待った 駅伝大会。

レターの利用についても話してくださいま たくわえた力を
した。 存分に発揮する時が来ました。
我々教員もそうですが、社会の一員とし 私が いつも考えていること

て、人権感覚を磨き、より人権意識を高め それは 南河内中学校野球部に関わる
るよう努力していきたいと思います。 すべての人たちを 笑顔にすることです。

私は 南河内が 大好きです。
大好きなふるさと ここ 南河内を
一秒でも早く 駆けぬけ
地域の方々を 笑顔にすることが
今日の私の目標です。
私はアンカー。７区を走ります。
区間賞をとれるようにがんばります。

宣誓
私達選手一同は
７区間７人でタスキをつなぎ
チームみんなの想いをつなぎ
最後まで 全力で走りきることを誓います

平成２９年１２月１０日
選手代表 下野市立南河内中学校

野球部 主将 板子幸太

人権擁護委員の諏訪委員さんのお話と
SOSミニレターの紹介

学校だより



南河内一周駅伝 開会式 板子君の選手宣誓 第１走者のスタート

第１走者 秋山君の力走 第２走者から第３走者へ みんなで記念写真

３ ボランティアの皆さん
いつも、ありがとうございます

落ち葉の多いこの時期、本校では公仕の
猪瀬政子さんや野球部の生徒の皆さん等が
校庭内の掃き掃除を行っています。
また、ボランティアの皆さんが花壇の草

取りや水まきだけでなく、落ち葉掃きを行
ってくださっています。
１２月１０日（日）ですが、駅伝の応援

のために学校に車を駐めると、日曜日にも
かかわらず３名の方が、たくさんの落ち葉
を掃き集めてくださっていました。見えな
いところでも、多くの方が学校を支えてく
ださっていることに改めて気付かされまし
た。本当にありがとうございました。写真
での紹介になりますが、３名の方以外にも、
多くの方が関わってくださっています。深
く感謝申し上げます。

４ １２月１４日（木）
１年生は理科校外学習に行きます

今週、１２月１４日（木）、１年生は理
科校外学習として、つくばエキスポセンタ
ーに行きます。若い世代の理数離れがある
と言われていますが、実際の体験をもとに
「なぜなんだろう」、「どうしてなんだろう」
と疑問をもつことは大切なことです。
つくばエキスポセンターは、子どもから

大人まで楽しめる、科学や技術に関する展
示物が多数あります。新しいテクノロジー
を体験しながら学べる有意義な経験ができ
ます。事前に調べておくといいですね。


